



校外学習に行ってきました

5月8日(水)、天気にも恵まれ、「かみいしづ緑の村公園」に行ってきました。午前中はクイズ大会や、学級対抗レクリエーションでダンシング玉入れや校歌コンクールを行いました。どの学級も全力で楽しみ、協力しながらがんばっていました。午後からは学級別に様々な体験教室を行いました。講師の先生の話聞いて、初めての体験に楽しそうに取り組む姿が印象的でした。

今回深められた学級や学年の絆を様々な場面で生かしながら、学校生活をさらに豊かなものにしていくことと思います。

《感想》



・ウッド・パーキングのことが思い出に残りました。初めてのことで、
「うまくできるかな」とちょっと心配していましたが、予想以上にうまくできたので良かったです。
・一番楽しかったのは、学級対抗校歌コンクールです。音の強弱や、拍に気をつけて歌いました。みんなで楽しく全力で歌えて楽しかったです。

・校外学習に行って、さらに友達との絆を深められたと思います。一番印象に残っているのは友達と一緒に弁当を食べたことです。みんなで楽しく話しながらたべることができてすごうれしかったです。
・まが玉を作っているときにどうしたら丸くなるのだろうと考えながらやっていました。友達がアドバイスをしてくれて、とてもいい作品ができました。

・校外学習を通して団結力が深まったと思います。ダンシング玉入れではみんなで力を合わせ、校歌の合唱では、みんなで心を一つに合わせることができました。自然の素晴らしさを感じることができました。
・ダンシング玉入れもクイズ大会も一人では楽しめない活動でした。この校外学習を通して、仲間がいるからこそ楽しく取り組めるということを学ぶことができました。

・午前中はクイズやレクをやって楽しかった。担任の先生のクイズに正解できなくて、悔しかったです。校歌コンクールでは優勝できてみんなの仲が深まった気がしました。
・レクをしたり、パートコールをつくったりしました。レクではダンシング玉入れやクイズ大会、校歌コンクールをし、みんなと協力し合いとても楽しかったです。

・自分たちで考えて動くということ学びました。自分たちで次にすることは何かを考え、仲間同士で声を掛け合い行動することができたと思います。レクなどではクラスで団結して活動し、違う小学校の子たちとの仲もより深めることができました。
・一番楽しかったのは学年レクです。クラスの間など協力し合うことができました。体験活動では助け合うことができ、協力することの大切さを学びました。

地域清掃活動に取り組みました

5月20日(月)地域清掃活動に取り組みました。1年生は地域清掃活動として学校内の外の清掃に取り組みました。普段は取り組めない場所を念入りに掃除していました。今後も校内をきれいに保てるよう、黙働清掃に取り組みせたいと思います。



6月の主な行事予定

日	曜	下校完了	行事	日	曜	下校完了	行事
1	土			16	日		家庭の日
2	日		ふれあいコンサート (一宮市民会館)	17	月	14:25	
3	月	15:35		18	火	15:55	質問教室(~16:35)
4	火	16:35	尿検査最終	19	水	15:55	質問教室(~16:35)
5	水	16:35	4科テスト範囲発表	20	木	13:05	期末テスト
6	木	15:30	学校公開日	21	金	13:35 14:00 <small>(入部する生徒)</small>	期末テスト 委員会 正式入部(部活動ミーティング)
7	金	16:35		22	土		西尾張陸上競技大会
8	土			23	日		西尾張陸上競技大会予備日
9	日			24	月	14:50	部活動激励会リハ-ル リハ-ル関係生徒 16:00下校完了
10	月	15:50		25	火	16:35	
11	火	15:50	集金引落日(11,000円)	26	水	16:35	
12	水	16:35		27	木	15:50	部活動激励会
13	木	14:25	期末テスト範囲発表	28	金	16:35	
14	金	13:40	4科テスト	29	土		一宮市総合体育大会
15	土			30	日		一宮市総合体育大会

☆尾西第三中学校ウェブサイトをご覧ください

学校ウェブサイトでは、学校の今の様子がタイムリーに分かります。行事への取り組み、授業の様子、清掃など、様々な活動を紹介しています。http://www.school.city.ichinomiya.aichi.jp/bisai3-j/